
Il Natale che Tu sei nato 

 

 

 

Si, Gesù Bambino, ce lo dimentichiamo ogni anno: 

non lo facciamo apposta, è più forte di noi. 

 

Si, perché ogni anno ci mettiamo a correre, 

a festeggiare, comprare, regalare e mangiare. 

 

Ed affannati, con il cuore ormai stanco, 

arriviamo alla Notte e lì non ti troviamo. 

 

Poi, capita – davvero – che qualcosa va storto, 

che non ce la facciamo. 

 

Sono quelli i giorni, in cui ci rendiamo conto 

dei nostri limiti, delle nostre pochezze. 

 

E del fatto che sei esistito, sei veramente arrivato, 

in quel Natale che tu sei nato. 
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